



Abstinente Biker treffen sich in Schwaförden

„MIBKE – Motorradfahrer im BKE“, das sei vor allem ein Internetforum für alle abstinent lebenden Motorradfahrer, sagt Reiner Lübbering. Der Sprecher der Sulinger Gruppe von „Blaues Kreuz in der Evangelischen Kirche“ (BKE) und seine Frau Dag-

mar stellen die Homepage (www.mibke.de) Ende September vergangenen Jahres ins Netz, „bis jetzt gab es rund 4 500 Klicks auf die Seite, elf Mitglieder sind registriert.“ Am Wochenende waren Lübberings, die in Schwaförden wohnen, zum

zweiten Mal Gastgeber des dreitägigen Bikertreffens von „MIBKE“, das immer am zweiten Wochenende im August stattfinden soll – eigentlich verbunden mit Zelten, „die sechs Teilnehmer konnte ich aber noch so unterbringen“, berichtet Reiner Lüb-

bering. Gemeinsame Ausfahrten mit den Motorrädern, etwa zum Dümmer, standen auf dem Programm, reichlich Zeit zum Klönen, Kaffeetrinken, Grillen – und Lagerfeuer, dafür kamen Holz-scheite in den Grill „und meine Frau hat Gitarre gespielt.“